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Utilisation des fonds 2022 alloués à la recherche sur les cancers pédiatriques
Question écrite n° 4322

Texte de la question

M. Rémy Rebeyrotte interroge M. le ministre de la santé et de la prévention sur l'utilisation des fonds alloués en
2022 à la recherche sur les cancers pédiatriques. Au projet de loi de finances pour 2022 ont en effet été inscrits
20 millions d'euros pour renforcer les moyens de la recherche sur ce secteur. M. le député souhaite donc savoir
à quelles fins ont été utilisés ces moyens et selon quelles modalités, les familles et associations concernées
étant désireuses d'en être informées. Il souhaite également savoir si le Gouvernement maintiendra l'effort
engagé et, le cas échéant, selon quelles modalités.
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